



志

学校だより

R7.4.7

四日市市立内部中学校 第1号

いよいよ令和7年度の内部中学校のスタートです。

今日の朝を迎えるのが楽しみだった人、不安で

心配で怖かった人、緊張していた人、クラスは？

友達は？担任の先生は？いろんな思いで今日を迎

えたことでしょう。

でも大丈夫です。皆さんには、友達も先生も

家族もみんながついています。楽しい1年間に向

かって、まずは、1歩を踏み出していきましょう

う！

内部中の令和7年度は、1年生171名、

2年生173名、3年生170名の計514名と

教職員45名の合計559名でスタートです。教職員スタッフ一同全力でがんばりま

す。生徒の皆さん、保護者の皆様どうぞよろしくお願ひします！



「プラスのストローク」のキャッチボール

これは、学校全体で昨年度から取り組んでいる内容で、今年もさらに意識して取り組み

を進めていきます。プラスのストロークのキャッチボールは、相手に安心感や自信を与

え、自己肯定感を高める効果

があります。学校が楽しくな

る方法のひとつです。

また、脳が活性化され、

信頼関係を築きやすくなり、

人間関係が円滑になる効果も

ありますので、生徒と先生、

生徒同士はもちろん、家族や

地域などたくさんの場面でキ

ャッチボールを進めてほしい

と思います。

